

自民クラブ

地域力の推進を!

島岡 議員

第2回定例会の一般質問は、6月8日・11日の4日間に行われ、20名の議員が当面する市政の運営について市長の姿勢や考え方を質問しました。主な内容は次の通りです。

質問 消防出初式、①駅西口ロータリーでの開催
②土曜・日曜日実施を。
答弁 ①市民へのPRとして有効だと思うが、交通規制に伴う田無警察署との協議や交通各社との調整等多

一般質問

市政のことが聞きたい

民主党

掘り起こせ、市民力

富田 議員

質問 今後10年の財政プランと市民自治について、24年度以降毎年10億円程度の歳入不足が予測されており、市の存亡をかけた改革が求められる。こうしたことから、自助・共助の取り組みが不可欠だ。市長 現行制度を前提とし

して審議いただく予定。また、上の原保育園の保護者・受託法人・市により、6月27日に、受託法人の保育理念や次年度以降の上の原保育園との交流等について懇談する場を設定している。

質問 所沢街並み幅調整の進捗状況は。
答弁 現在、五小通りの交差点から西京市に至る区間は、22年度完了に向け整備が進められている。また八幡町および中央町付近の区間は、具体的な実施時期は未定とのことだが、交通安全の面から、今後も東京都に対し早期の整備をお願いしていきたいと考える。

日本共産党

高校生に奨学金給付の増額を求める

糸魚川 議員

質問 46道府県で実施している少人数制について、①東京都市長会から東京都へさらなる要望を、②せめて小学校1・2年生だけでも、市で取り組めないか。
答弁 ①21年度予算編成に当たり、40人未満学級編成の実施を要望。今後の都の動向を注視したい。教育長 ②現状の財政状況では難しい。

新設のインフルエンザ対策は?

細谷 議員

質問 新型コロナウイルス対策への各部署の対応は。
答弁 市の対策行動計画および業務継続計画を仮決定し、各部署の役割を発生段階から5段階に分けて示している。今後、関係機関や庁内の連携を図り対応していく。

職員人材育成と削減計画方針を

小山 議員

質問 22年度以降の職員削減計画に関し、策定に向けた進捗状況と保護者への対応について伺う。
答弁 削減計画は、現在策定中の長期総合計画と併せて考えていきたい。

自主財源の確保と地域の活性化

野島 議員

質問 自立都市づくりに関し、①直面している経済危機は、自立都市、東久留米の表現に向け、どう影響するか、②自主財源を確保できる最大の具体策はイオン誘導だと思うが、市長 ①個人市民税は担税世帯の減少等によりさらなる減収が見込まれる。財政的自立は厳しさを増すが、自主的な市政運営を追求する姿勢は持ち続けたい。②イオンだけが切り札とは思っていない。自助・共助、公助を中心に、どこまでを行政が守備範囲とするかは時代と経済状況の中で変わっていくものとする。状況踏まえて行政の方向性を定める必要がある。

東久留米市に産科診療所開設を

梶井 議員

質問 廃食用油のリサイクルについて、市がリターンシップをとり回収対象の拡大を進めようとする考えは、対象拡大のスケジュールは、市はどのような体制で積極的に関与していきたいか。
答弁 先進的な千葉市に引き継ぎたい。21年度中の設定を予定。モデル地域の設定も検討する。

保育園・特養の待機児者ゼロを

篠原 議員

質問 次世代育成支援後期計画について、①市の栄養士は職業安定法第44条により、直接業者を指導できないのでは、②業者の栄養士は配置されるか。
答弁 ①中学校給食では市の栄養士の指図書に基づき、委託業者の栄養士に伝えている。小学校給食でも同様であり、小学校給食でも同様であり、委託業者の栄養士に伝えている。②業者の栄養士は配置されるか。③障がい者の移動支援については、④肢体不自由の



身近なことから見直そう! 環境フェスティバル=6月13日・14日開催

子育て支援で元気なまちづくり

並木 議員

質問 保育園の待機児解消は、限られた財源の中で、さらなる民営化を推進し取り組むべきと考えるが、市長 待機児解消は、市として正面から取り組むべき課題と認識している。初期投資だけでなく、予算編成総体の中でランニングコストにどう対処するか、難しい判断もあるが、今後とも努力を続けていきたい。

新設交付金補助金の活用を

阿部 議員

質問 国の「スクール・ニューディール」構想への市民営園で、有償サービスとして実施している。22



安全・安心のために! 東京消防庁ハイパーレスキューも参加 水防訓練(救出救助訓練)=5月31日実施

安全確保に疑問

問宮 議員

質問 小学校給食調理委託に際し、①導入の理由、②食の安全に対する市の責任の所在、③地下の遊歩道をそのまま保存し遊歩道公園として整備する考え、今後とも都と協議しながら進めたい。

市民無視の行政運営にNO!

馬場 議員

質問 イオンSC誘導に当該地区計画区域内の住民、近隣住民の80%が反対しているが、住民合意について市の見解は。
答弁 当該地区計画区域のうち、グラウンド跡地の地

昭和病院改革プランって何?

桜木 議員

質問 公立昭和病院改革プランの当市への影響はどのようなものか。
答弁 運営方針の一つに急

市民の声を大切に

白石 議員

質問 住民基本台帳法改定案と入管法・入管特例法案に、①在留カード交付の対象外となる留置留交付のない外国籍住民への対応は、②電子私書箱構想による個人情報保護の問題。

市民の生活に敏感であれ!

沢田 議員

質問 第四小学校の適正化の時期を本年度中に明するよう求めるが、その決意を伺う。
答弁 かねより教育委員会、適正学校規模にするのが教育環境を守るためには必要と判断している。②対象事業の抽出をしているが、教育委員会からはスクール・ニューディール構想として、照会があった。また、庁舎内の白熱灯をLED照明に交換する工口改修も考慮中。

安全・安心のまちづくりを!

津田 議員

質問 道路冠水対策について、①山崎町、②武蔵野寮周辺、③大沼町二丁目から滝山団地西交差点周辺、④本村小学校裏の下里七丁目一番付近の状況は伺う。
答弁 ①河川までの雨水管の径を太くする必要があり、②公共雨水計画の中で対応を考えている。③径が加わった程度の雨水管設置が必要となる。いずれの箇所も当面雨水ますの設置、暫定管や

入札に疑問

上田 議員

質問 2年前に改修された落合川地蔵橋付近の現状は。
答弁 市議会の決議を市として重く受け止めて、東京都に整備費用の一部変更を要望し、湧水保護のため工事を実施された。その後、動物物の育成が見られ、川の持つ本来の姿が回復してきていると聞いている。

市民無視の行政運営にNO!

馬場 議員

質問 イオンSC誘導に当該地区計画区域内の住民、近隣住民の80%が反対しているが、住民合意について市の見解は。
答弁 当該地区計画区域のうち、グラウンド跡地の地

昭和病院改革プランって何?

桜木 議員

質問 公立昭和病院改革プランの当市への影響はどのようなものか。
答弁 運営方針の一つに急

市民の声を大切に

白石 議員

質問 住民基本台帳法改定案と入管法・入管特例法案に、①在留カード交付の対象外となる留置留交付のない外国籍住民への対応は、②電子私書箱構想による個人情報保護の問題。



安全・安心のために! 東京消防庁ハイパーレスキューも参加 水防訓練(救出救助訓練)=5月31日実施



安全・安心のために! 東京消防庁ハイパーレスキューも参加 水防訓練(救出救助訓練)=5月31日実施